

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### A. Simpulan

Berdasarkan hasil yang diperoleh dari penelitian dan pembahasan, kesimpulannya adalah sebagai berikut:

1. Dalam novel *Gado-gado Poligami* karya Leyla Hana dan Linda Nurhayati terdapat nilai-nilai feminisme. Nilai-nilai feminisme yang dimaksud mencakup nilai pengetahuan dan pengalaman personal, nilai tentang rumusan diri sendiri, nilai kekuasaan personal, nilai otentitas, nilai sintetis, nilai personal is political, nilai kesetaraan hak laki-laki dan perempuan, nilai hubungan sosial timbal balik, nilai kebebasan seksual, nilai identifikasi diri pada perempuan, dan nilai kekuatan politik dalam masyarakat. Berdasarkan hasil analisis, terdapat 40 data yang mengandung nilai-nilai feminisme, yaitu nilai pengetahuan dan pengalaman personal sebanyak 2 data (5%), nilai tentang rumusan diri sendiri sebanyak 12 data (30%), nilai kekuasaan personal sebanyak 2 data (5%), nilai otentitas sebanyak 6 data (15%), nilai sintetis sebanyak 6 data (15%), nilai personal is political sebanyak 2 data (5%), nilai kesetaraan hak laki-laki dan perempuan sebanyak 4 data (10%), nilai hubungan sosial timbal balik sebanyak 4 data (10%), dan nilai identifikasi diri pada perempuan sebanyak 2 data (5%). Sedangkan nilai kebebasan seksual dan nilai kekuatan politik dalam masyarakat tidak terdapat dalam novel *Gado-gado Poligami* karya Leyla Hana dan Linda Nurhayati.
2. Watak tokoh yang digambarkan dalam novel *Gado-gado Poligami* karya Leyla Hana dan Linda Nurhayati mencakup watak tokoh seperti sabar, tegar, kuat, rendah hati, iri atau cemburu.

**B. Saran**

1. Kepada pembaca sastra diharapkan untuk dapat memahami dengan baik mengenai gambaran perempuan dan nilai-nilai feminisme yang terkandung dalam karya-karya sastra terlebih novel *Gado-gado Poligami* karya Leyla Hana dan Linda Nurhayati.
2. Bagi para penulis khususnya penulis pemula diharapkan agar banyak mempelajari mengenai gambaran perempuan dan nilai-nilai feminisme agar mampu menghasilkan karya-karya sastra yang padu akan nilai feminisme hingga bisa dijadikan contoh dan referensi hidup bagi para pembaca.